

Le président du Venezuela réaffirme la volonté de son pays de collaborer avec la Croix Rouge



Caracas, 10 avril (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a réaffirmé à Caracas à une délégation du Comité Internationale de la Croix Rouge, la volonté de son pays de mettre en place des mécanismes de coopération avec cet organisme.

Sur son compte twitter, Nicolás Maduro a qualifié de productive la réunion de travail qui s'est tenue au palais présidentiel de Miraflores.

Le président vénézuélien a relevé l'aide et l'appui international avec plein respect de l'ordre juridique de ce pays sud-américain.



Radio Habana Cuba